

Menuju ZI-WBK, Personel Polres Takalar Studi Banding ke Polres Gowa

HermanDjide - SULSEL.INDONESIA SATU.CO.ID

Jan 16, 2021 - 19:29



Menuju ZI-WBK, Personel Polres Takalar Studi Banding ke Polres Gowa

TAKALAR- Menuju Zona Integritas (ZI) Wilayah bebas dari Korupsi (WBK), Polres Takalar melaksanakan studi banding ke Polres Gowa yang dilaksanakan di Aula Endra Dharmalaksana Polres Gowa, Jumat (15/01/2021).

Rombongan studi banding dipimpin, Wakapolres Takalar Kopol H. Abd. Malik

bersama para Kabag, Kasat dan perwira serta operator.

Mengawali kegiatan, Wakapolres Takalar Kopol H. Abd. Malik menuturkan ucapan terima kasih kepada Kapolres Gowa yang telah menerima Tim Studi Banding dari Polres Takalar serta memberikan penjelasan langkah-langkah menuju ZI-WBK.

AKBP Budi Susanto, S.I.K. saat paparan menjelaskan bahwa tujuan pembagunan ZI-WBK bukan hanya untuk peningkatan status, peningkatan gelar, tetapi terlebih dari peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

Ada beberapa komponen dasar yang harus kita penuhi sehingga kita mampu meraih ZI-WBK diantaranya komitmen seluruh personel serta dukungan masyarakat. "Ukuran keberhasilan Polri itu dinilai dari tingkat kepuasan masyarakat," ujar Kapolres

"Makanya kita harus mampu melakukan mapping untuk mengetahui kekurangan dan kelebihan kita di tengah masyarakat," jelas Kapolres Gowa.

Dikonfirmasi terpisah, Kapolres Takalar AKBP Beny Murjayanto S.I.K., M.H. menjelaskan kegiatan ini sengaja di laksanakan di Polres Gowa karena Polres Gowa salah satu polres yang telah berhasil meraih WBK.

Memgenai hal tersebut Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol E. Zulpan, S.I.K., M.Si., menjelaskan bahwa Zona Integritas (ZI) Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di lingkungan Polri merupakan tindak lanjut dari pencanangan ZI yang telah dilakukan pada tanggal 2 September 2013 di PTIK bersamaan dengan acara Apel Kasatwil yang dihadiri oleh seluruh Kapolda, Kapolres dan Pejabat Utama di jajaran Mabes Polri, dihadiri Menteri PAN dan RB, Ketua KPK, Ketua Ombudsmen Republik Indonesia (ORI), disaksikan oleh Ketua BPK dan Kopolnas.(herman djide)